

Deux nouveaux artistes accueillis aux ateliers du Plessix-Madeuc



Iwan Warnet et Ymane Chabi-Gara, artistes en résidence aux ateliers du Plessix-Madeuc à Saint-Jacut de la Mer

Les ateliers du Plessix-Madeuc, installés à la résidence SNCF des Dunes, accueillent jusqu'à fin mars, deux nouveaux artistes.

Iwan Warnet, 24 ans, est diplômé de la Haute école des Arts du Rhin. « Mon travail interroge le geste, tant dans sa plastique que dans son élaboration. Il semble que l'on invente difficilement un geste en peinture... Je travaille à inventer les conditions de son apparition et d'un déploiement parfois éloigné de ce qui fut son origine », relate l'artiste qui vit et travaille à Brest.

Isolement et solitude

Ymane Chabi-Gara, 34 ans, est diplômée des Beaux-arts de Paris.

« L'isolement, la solitude, le corps en rapport avec le monde... Mes peintures représentent des individus, seuls ou en groupes restreints, dans des univers et des situations miroirs de leur intériorité », indique l'artiste qui vit et travaille à Montévrain (77).

Pratique

Exposition des œuvres du 19 au 28 mars, dans un lieu qui reste à déterminer. Une porte ouverte est prévue le 13 février (14 h-18 h) à la résidence SNCF, ainsi qu'une conférence dialogue entre l'artiste d'art visuel Chorouk Hriech et le critique d'art Philippe Piguet, le 19 mars, à 20 h 30, à l'Abbaye.